



AM INTERNATIONALEN FRAUENTAG FÜR UNSERE FORDERUNGEN AUF DIE STRASSE



Der Internationale Frauentag am 8. März ist heute genauso wichtig wie vor über 100 Jahren! Die Ziele damals waren das Frauenwahlrecht, gesetzliche Gleichstellung, das Recht zu studieren und einer Erwerbstätigkeit nachgehen zu können. Das sind große Erfolge, die die Frauenbewegung erkämpft hat.

Wo stehen wir heute? Wir haben die formale Gleichstellung vor dem Gesetz erreicht – doch in der Realität erfahren Frauen nach wie vor Ausbeutung und Unterdrückung, Diskriminierung und gravierende finanzielle Nachteile aufgrund ihres Geschlechts – in Deutschland und weltweit!

Lasst uns über die Hintergründe in diesen komplizierten Zeiten diskutieren, uns unsere Meinung bilden und unsere Ziele bestimmen.

FRAUEN SIND STARK – ORGANISIERT SIND WIR STÄRKER – JUNG UND ALT BEI COURAGE

Wir stehen auf gegen die AFD als Wegbereiterin des Faschismus mit ihrer frauenfeindlichen Politik und sagen: Wer das Rad der Geschichte zurückdrehen will, muss erstmal an uns vorbei! Wir sind jedoch ebenso gegen die Rechtsentwicklung der Regierung z.B. aktuell in der Flüchtlingspolitik statt Fluchtursachen zu beseitigen werden Geflüchtete bekämpft.



Wir stehen auf gegen Sozialabbau. Für massive Unterstützung von Kriegen sind zig Milliarden da, für unser Gemeinwesen nicht! Das ist empörend! Es fehlen 300 000 Beschäftigte im öffentlichen Dienst (davon mindestens 15 000 Lehrkräfte). 384 000 Kitaplätze, 50 Milliarden Euro für die Sanierung von Schulen, wohnortnahe Krankenhäuser und 700 000 Wohnungen. Die Lasten tragen zum größten Teil wir Frauen. 100 Milliarden „Sondervermögen“ für die Aufrüstung der Bundeswehr, 10 Milliarden für Intel in Magdeburg oder 17 Milliarden für Stahlkonzerne sind hingegen kein Problem.

Wir fordern sofortige Maßnahmen und 100 Milliarden gegen Armut von Kindern, Alleinerziehenden, Frauen und Rentnerinnen und Rentnern. Armut ist strukturelle Gewalt! Wir sagen jeglicher Diskriminierung und Unterdrückung von Frauen den Kampf an!



AM INTERNATIONALEN FRAUENTAG FÜR UNSERE FORDERUNGEN AUF DIE STRASSE



Der Internationale Frauentag am 8. März ist heute genauso wichtig wie vor über 100 Jahren! Die Ziele damals waren das Frauenwahlrecht, gesetzliche Gleichstellung, das Recht zu studieren und einer Erwerbstätigkeit nachgehen zu können. Das sind große Erfolge, die die Frauenbewegung erkämpft hat.

Wo stehen wir heute? Wir haben die formale Gleichstellung vor dem Gesetz erreicht – doch in der Realität erfahren Frauen nach wie vor Ausbeutung und Unterdrückung, Diskriminierung und gravierende finanzielle Nachteile aufgrund ihres Geschlechts – in Deutschland und weltweit!

Lasst uns über die Hintergründe in diesen komplizierten Zeiten diskutieren, uns unsere Meinung bilden und unsere Ziele bestimmen.

FRAUEN SIND STARK – ORGANISIERT SIND WIR STÄRKER – JUNG UND ALT BEI COURAGE

Wir stehen auf gegen die AFD als Wegbereiterin des Faschismus mit ihrer frauenfeindlichen Politik und sagen: Wer das Rad der Geschichte zurückdrehen will, muss erstmal an uns vorbei! Wir sind jedoch ebenso gegen die Rechtsentwicklung der Regierung z.B. aktuell in der Flüchtlingspolitik statt Fluchtursachen zu beseitigen werden Geflüchtete bekämpft.



Wir stehen auf gegen Sozialabbau. Für massive Unterstützung von Kriegen sind zig Milliarden da, für unser Gemeinwesen nicht! Das ist empörend! Es fehlen 300 000 Beschäftigte im öffentlichen Dienst (davon mindestens 15 000 Lehrkräfte). 384 000 Kitaplätze, 50 Milliarden Euro für die Sanierung von Schulen, wohnortnahe Krankenhäuser und 700 000 Wohnungen. Die Lasten tragen zum größten Teil wir Frauen. 100 Milliarden „Sondervermögen“ für die Aufrüstung der Bundeswehr, 10 Milliarden für Intel in Magdeburg oder 17 Milliarden für Stahlkonzerne sind hingegen kein Problem.

Wir fordern sofortige Maßnahmen und 100 Milliarden gegen Armut von Kindern, Alleinerziehenden, Frauen und Rentnerinnen und Rentnern. Armut ist strukturelle Gewalt! Wir sagen jeglicher Diskriminierung und Unterdrückung von Frauen den Kampf an!

OHNE UNS FRAUEN GIBT ES KEINE LÖSUNG DER BRENNENDEN FRAGEN UNSERER ZEIT – ORGANISIERT KÄMPFEN IST DER SCHLÜSSEL FÜR VERÄNDERUNGEN!



Kämpferisch, solidarisch, international – Frauenpower von Religion bis Revolution

Wir treten für den Zusammenschluss von Frauen und Mädchen weltweit ein und unterstützen den nächsten **Frauenpolitischen Ratschlag (1.-3. November 2024 in Kassel)** als internationale, frauenpolitische und kulturelle Plattform, auf der sich Frauenprojekte, -gruppen, -organisationen und Parteien ebenso wie Einzelfrauen austauschen und wir unsere Forderungen beschließen können.

www.frauenpolitischerratschlag.de



OHNE UNS FRAUEN GIBT ES KEINE LÖSUNG DER BRENNENDEN FRAGEN UNSERER ZEIT – ORGANISIERT KÄMPFEN IST DER SCHLÜSSEL FÜR VERÄNDERUNGEN!



Kämpferisch, solidarisch, international – Frauenpower von Religion bis Revolution

Wir treten für den Zusammenschluss von Frauen und Mädchen weltweit ein und unterstützen den nächsten **Frauenpolitischen Ratschlag (1.-3. November 2024 in Kassel)** als internationale, frauenpolitische und kulturelle Plattform, auf der sich Frauenprojekte, -gruppen, -organisationen und Parteien ebenso wie Einzelfrauen austauschen und wir unsere Forderungen beschließen können.

www.frauenpolitischerratschlag.de



Aktionen an den Orten und Kontaktadressen



- Ich möchte informiert werden
- Ich möchte Mitgliedsfrau werden/Mindestbeitrag 3 Euro/Monat
- ich möchte ein Abo des Couragemagazins (4 x 1,50 Euro = 6 Euro plus Porto)

Name, Adresse, Email senden an
 Courage Bundesgeschäftsstelle, Holsteiner Str. 28, 42107 Wuppertal
frauenverband-courage@t-online.de
www.fvcourage.de



oder direkt zur
 Homepage vom
 FV Courage

Unserer Spendenkonto:
 Stadtparkasse Wuppertal
 IBAN: DE41 3305 0000 0000 4975 37
 Swift/BIC: WUPSDE33XXX

Aktionen an den Orten und Kontaktadressen



- Ich möchte informiert werden
- Ich möchte Mitgliedsfrau werden/Mindestbeitrag 3 Euro/Monat
- ich möchte ein Abo des Couragemagazins (4 x 1,50 Euro = 6 Euro plus Porto)

Name, Adresse, Email senden an
 Courage Bundesgeschäftsstelle, Holsteiner Str. 28, 42107 Wuppertal
frauenverband-courage@t-online.de
www.fvcourage.de



oder direkt zur
 Homepage vom
 FV Courage

Unserer Spendenkonto:
 Stadtparkasse Wuppertal
 IBAN: DE41 3305 0000 0000 4975 37
 Swift/BIC: WUPSDE33XXX